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  -本日のプログラム -  

卓話例会 

 ～佐々木辰郎ＲＩ第２７８０地区 

公共イメージ委員会委員長～ 

-会 長 報 告 -  

○ガバナー事務所 より 
・財団室ＮＥＷＳ 
・薬物クリーンかながわ 
・交流 2016 年第 17号 
 国際ロータリー第 2780 地区米山学友会 
・5 月 ロータリーレート 1ドル＝110 円 
・会員増強・会員維持委員会より 
 
○厚木市役所 より 
・第 7 回「県央相模川サミット」 
 六市町村合同クリーンキャンペーンへ参加について（依頼） 
  平成 28 年 5 月 29 日(日)午前 7 時 30 分～8 時 30 分 
  三川合流点河川敷または旭町スポーツ広場 

    が届いております。 
 
 

-幹 事 報 告 -  
 

○例会変更 
・座間ＲＣ 
・大和田園ＲＣ 
・厚木ＲＣ 
  5 月 24 日（火）→創立 55 周年記念例会 

点鐘：18:30 
          場所：レンブラントホテル厚木 

○その他 
・6 月 1 日の例会については，活動計画書においては
ソウル国際大会となっておりますが，これは活動報
告書作成の段階において，6 月 1 日まで国際大会と
いうお知らせがあったためにそのような記載となっ
ております。 

 6 月 1 日は，国際大会も終了しており，通常例会と
なりますので，その旨ご了承ください。  

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

― ゲ ス ト ビ ジ タ ー の 紹 介 ―  

 
 
ＲＩ第 2780 地区公共イメ
ージ委員会委員長佐々木辰郎
様，ようこそいらっしゃいま
した。 
本日の卓話，楽しみにしてお
ります。よろしくお願い致し
ます。 
 
 
 
 
 
 

 
 
ディズニー君，ようこそいらっ
しゃいました。 
引き続き，学業に励んでくださ
い。 
 
 
 
 

 
-委 員 会 報 告 -  

 
[西村弘司会員（インターアク
ト委員会）] 
 5 月 20 日に厚木商業高校イ
ンターアクトクラブの例会が開
催されます。 
 １２：３０点鐘です。多くの
会員にご参会頂きたい。出欠表
を回しますのでご記入お願いし
ます。 
 
 

 
[山口昇副幹事（次期幹事）] 
 本日，13 時 40 分から，次
年度理事役員会を開催いたしま
す。 
場所はレンブラントホテル牡丹
の間で行われます。対象者はご
出席をお願い致します。 
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-ロータリーの友の紹介 - 
[建部覚会員] 
 3 頁ラビンドラン会長メッセ
ージをご紹介くださいました。
女性会員の活躍がまだ十分では
ないとのことです。また，40
頁ロータリー規定審議会のつい
ても触れられました。あらたな
立法については，誰かがチェッ
クしているのでしょうが，それ
は各クラブの運営にどのように
反映されているのか，気になり
ました。14 頁の青少年交換派
遣についてもご紹介がありましたが，当クラブも関心
のあるところで皆建部会員のご紹介に聞き入っていま
した。 
         －卓話例会― 

 
ＲＩ第 2780 地区 

公共イメージ委員会委員長 
佐々木辰郎様 

今，なぜ公共イメージと認知
度の向上が叫ばれているのでし
ょうか。ＲＩにおいて日・米・
豪・独・南ア・アルゼンチンの
6 か国で実施した公共イメージ
調査ではロータリーがほとんど
知られていない，という結果が
判明しました。ロータリーの認
知度が低いと，①会員減少，②

奉仕に対する賛同や募金が集まらない，ということに
繋がり，ロータリーの可能性を最大限発揮できないこ
とになりかねません。そこで，ロータリーはるランデ
ィングのコンサル会社とパートナー契約を締結し，改
革を目指したのです。 
ロータリーのブランド化とは，ロータリーの魅力や

独自性を定義することから始まります。これは，①他
団体との違いを明らかにする，②抽象的な言葉に具体
性を与えることが必要です。そしてロータリアンでな
い方が一体どのようなことからロータリーに対するイ
メージを持つだろうか，これはロータリアン一人一人
の振舞や行動，つまり身近にいるロータリアンの活動
が重要なのです。そこで，行動を主体とした奉仕を推
進し，中核的価値観を強調し，職業奉仕を実践するこ
とが重要なのです。 
「陰徳の美学」からの変化は正しいのだろうか，と

いう視点については，評価は後世の人達に決めていた
だければ良いと思います。今，行動しなければ次世代
への改革はありません。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

―ス マ イ ルー 
 [ＲＩ第 2780 地区公共イメージ委員会委員長
佐々木辰郎様] 
本日は，「公共イメージと認知度の向上」の卓話に
参りました！宜しくお願い致します。 
［小島会長，佐々木副会長，城所会長エレクト，山
本幹事，山口副幹事］ 
本日は，公共イメージと認知度の向上についての

卓話です。地区公共イメージ委員会委員長佐々木辰
郎様，よろしくお願い致します。ディズニー君よう
こそいらっしゃいました。ゆっくりしていって下さ
い。本年度も 2 カ月弱となりました。会員の皆様
ご協力よろしくお願いします。 
［山崎隆夫会員，小澤俊通会員，西村弘司会員，三
平治憲会員，原田孝一会員，飯田久夫会員］ 
 佐々木元ガバナー補佐，ようこそいらっしゃいま
した。健康そうな「顔ツヤ」をみて，益々ご活躍の
ことと思います。ゆっくりとお過ごしください。 
［建部覚会員］ 
佐々木パストＡＧ，ようこそいらっしゃいました。

佐々木さんがＡＧで私が会長だった年度が思い出さ
れます。 
［ＳＡＡ中野正義会員］ 
地区公共イメージ委員長，大和田園ＲＣ佐々木辰

郎様ようこそ。本日の卓話よろしくお願い致します。 
［山本道子会員］ 
 皆様こんにちは。4 月 27 日の大切な例会を欠席
致しました。アメリカにいる生後 6 か月の初孫に
会いに飛んできました。ご理解ください。 
 山崎さん，いつも写真ありがとうございます。 
 佐々木パストガバナー補佐，ようこそ！！ 
［小島正伸会員］ 
山崎さん，先日，厚木ＳＣの写真をたくさん撮っ

てもらい，ありがとうございます。選手が喜んでい
ます。 
［和田吉二会員］ 
妻の誕生日祝いの花束をありがとうございました。 

［柴田淳之助会員］ 
家内の誕生日，真っ赤なバラを配送いただき，有

難うございました。 
[和田吉二会員] 
柴田先生，お陰様で貴校をお借りして，県内業界

の講習会を開催することができ，感謝いたします。
ありがとうございました。 

[石川弘子会員] 
このたび，組織変更をしまして，フェリタス社会

保険労務士法人となり，旭町に移転することとなり
ました。今後ともよろしくお願い致します。 

  ―例会スケジュールー  点鐘 12：30  会場 レンブラントホテル厚木        《出 席 率》               

日時 内    容 担   当  
 

会員数 欠席者数 

５/18 1849 回 バイキング例会 親睦委員会  

    45 ９ 

５/25 1850 回 創立記念例会 クラブ管理運営委員会  

６/１ 1851 回 ソウル国際大会報告 会長  出 席 率 前々回修正出席率 

６/８ 1852 回 卓話例会 クラブ管理運営委員会  

   78.05 ％     79.49 ％ 

６/15 1853 回 卓話例会 クラブ管理運営委員会  

 


